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し あ わ せ の お す そ わ け                                  

校長  大島 宏二 

梅雨の晴れ間にのぞく青空に夏の到来を感じます。強い日差しを受けて、 

こやすキラキラ応援隊の皆さんと栽培委員会の子どもたちとの協働作業によ

るグリーンカーテン用に植えたプランターの植物が、緑色のネットを上り始 

めました。今年は、アサガオに加え、ゴーヤにも挑戦しています。明日からは、夏本番の７月です。

ぐんぐんつるを伸ばして、２階のテラスまで届いてほしいです。 

その一方で、伸びてほしくないのが雑草です。本校は、子どもたちの人数が多く、校舎が大きいの

で、その校舎を取り囲む敷地は広く、生えてくる雑草も多いという現状があります。そこで、６月の

土曜参観日に、オヤジの会の皆様に雑草抜きをお願いすると、快く引き受けてくださいました。暑い

日差しのもと、汗を流しながら黙々と除草作業に取り組まれる姿に、ただただ頭が下がりました。こ

の日、活動していただいたオヤジの会の皆さんは11名で、抜いていただいた雑草は90Ｌ入りごみ

袋29袋にも上りました。縁の下の力持ちとして、子安小学校のために活躍をしていただきましたの

で、皆様にご報告させていただきます。心よりお礼申し上げます。 

本校では、毎年、心身ともに健康な児童の育成を目指し、その年度ごとにテーマを設定して学校保健

委員会を開催しています。昨年度は、コロナウイルスの感染予防について考えてきました。その一方で、

新しい生活様式の中では様々な制約があり、「心が疲れてきているのではないか。」という意見が保健委

員会の子どもたちから出されたこともあり、今年度のテーマを「心の健康」とすることにしました。       

●先日の全校テレビ放送による学校保健委員会では、「普段の生活の中でのささやかな幸せに目を向け

ていこう」という投げかけが５・６年生の保健委員からありました。そして、各自が書いた“小さな   

しあわせ”を“しあわせのおすそわけ”として周りの友達と共有する活動を行いました。 

今、保健室前の壁は、その小さな幸せを全校のみんなにもおすそわけしたいという子どもたちや教職

員のカードであふれています。 

『遠くにある富士山が見えたとき』 『姿勢が良くて先生がほめてくれた！』 

『登校中に仲の良い友達と会えたとき』 『〇年〇組になれたこと…』・・・ 

そしてその隣には、この活動を通しての学級ごとの振り返りも貼られていました。 

『小さな幸せは色々な所に隠れている。気が付くことが大切。（３年）』 

『疲れているときは、深呼吸。（６年）』 『自分が幸せだと、まわりの人も幸せです。（１０組）』 

オヤジの会の皆様のご厚意とみんなからの“おすそわけ”で、幸せな気持ちでいっぱいになりました。 
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5年 田植え～子安米2年目の取組～ 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

土曜授業参観 

 

 

 

 

 

 
 

 ６月９日（水）藤本安光先生を講師に招いて、田植えを行いま

した。天気も良く、絶好の田植え日和でした。冷たい水田に素足

で入るという、普段できない体験に子どもたちは前日からわくわ

くしていました。足を水田に入れた時、「冷たくて、気持ちいい。」

「泥の中を歩くのは大変だけど、頑張って植えよう。」と田植えを

楽しんでいる子どもたちの姿が見られました。 

 事前に調べた苗の植え方をもとに藤本先生からアドバイスをい

ただきながら、苗の間隔を意識して田植えをすることができまし

た。天気や気温、水温を記録し、稲の観察をしながら、その成長を

５年生全員で実感していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１２日は、土曜参観日でした。感染症予防の観点から、参観

人数を制限するために、２校時、３校時、５校時の３時間に分かれ

ての参観とさせていただきました。当日の検温や児童１名につき１

名の参観など、ご協力いただくことが数多くある中、多くの保護者

の方にご参観いただきました。ありがとうございました。３年生以

上の子どもたちにとっては、通常の授業参観が久しぶり、１・２年

生にとっては、初めての経験でした。少し緊張した様子ながらも、

集中して学習に取り組む子どもたちの姿をご覧いただけたのではな

いしょうか。 

 

また、今年度第１回目の学校運営協議会を開催し、地域の皆様を

はじめ、放課後キッズクラブ関係者、こやすキラキラ応援隊、ＰＴ

Ａ代表、地域の有識者の方々にお越しいただきました。今年度の本

校の取組を説明し、重点的に行っていく項目についてご理解いただ

きました。今後も学校の運営に関して様々なご助言をいただきなが

ら、よりよい学校づくりを目指していきたいと思います。 

久しぶりの 
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１・４年 交通安全教室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

６年 横浜市会議事堂見学 

 

 

 

 

 
 

 

 

 ６月１７日（木）に体育館で交通安全教室を行いました。子ども

たちは、警察官や交通安全協会の方の話に真剣に耳を傾けていまし

た。 

1年生は、道路の安全な歩き方を教わりました。体育館に設置し

た信号機や横断歩道は、交通安全協会の方やＰＴＡ校外委員の皆さ

んにアドバイスを受けながら、安全な歩き方を学びました。教室に

戻ると、「横断歩道の手前で手を挙げて右・左・右を確認しようと

思った。」「信号が青でも気を付けて渡ろうと思った。」と、日頃の

行動を振り返っていました。子どもたちの安全に対する意識が高ま

りました。 

 ４年生は、自転車の乗り方について学習しました。自転車はなぜ

左側を走らなければならないか、なぜ「とまれ」の標識がある場所

では止まらなければならないのかを、クイズや映像を使って分かり

やすく教えていただきました。「普段何気なく乗っている自転車に

対して、もう一度乗り方に気を付けようと思った。」と自分の行動

を振り返る子どもたちがたくさんいました。 

 ６月２３日（水）に横浜市会議事堂の見学に行きまし

た。久しぶりの電車を使った移動では、公共のマナーに

気を付け、最上級生として立派な姿を見せることができ

ました。令和２年の５月に新しくなったばかりの市会

に、子どもたちは目を輝かせながら隅々まで見学してい

ました。 

実際に使われている本会議場や委員会室に入り、説明

してくださる内容にしっかりと耳を傾けたり、メモをと

ったりしていました。床は、横浜の海の青色、天井は船

底をイメージしているという新しい議場では、議員席に

座ったり、議案を読み上げたりする体験をしました。出

欠席を簡単に確認するためにモニターに反映される議席

札や、立ったり座ったりしやすい設計になっている座席

など、さまざまな工夫についても知りました。また、傍

聴席がバリアフリーになっていることや、親子で傍聴が

できる部屋が設けられていることから、「開かれた議会」

についての理解を深めていました。市会に関わる人の仕

事、暮らしを支える政治について、社会科で学習したこ

とを肌で感じる見学となりました。 


